
 

（様式３） 

会議の開催結果について 

 
 
 

 １ 会議名  河内長野市保健問題対策協議会 
 

 ２ 開催日時   令和４年２月２４日から令和４年３月２３日 

 ３ 開催場所  書面開催 

 

 

 

 

 ４ 会議の概要 

 

（１）会長・副会長の選出について 

（２）令和３年度保健事業の実施状況について 

（３）令和４年度保健事業計画（案）について 

（４）その他 
 
 

 ５ 公開・非公開の別 

       （理由） 

 新型コロナウイルス感染症流行拡大の影響により 
 書面開催としました。 

 ６ 傍聴人数  ０名 

 ７ 問い合わせ先 
（担当課名） 市民保健部 健康推進課         

            （内線 １４６） 

 

 

 ８ その他 

 

 

＊同一の会議が１週間以内に複数回開催された場合は、まとめて記入できるものとする。 



 

河 長 健 推 第 ４７４号 

令和 ４年 ３月２３日 

 

河内長野市保健問題対策協議会 委員 各位 

                           河内長野市市民保健部 

                            健 康 推 進 課 長 

 

令和３年度河内長野市保健問題対策協議会の 

書面開催に伴う意見等について（報告） 

 

 

 春分の候、皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶びを申し上げます。 

 さて、令和４年２月２４日付けにて送付いたしました、令和３年度河内長野市保健問題対策協

議会の書面開催につきましては、委員１８名からご回答を頂戴しました。お忙しい中、ご回答い

ただきありがとうございました。 

なお、いただきました御意見について、別紙のとおり集約しましたので、ご確認くださいますよ

うお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

     
事務局：市民保健部 健康推進課 

（市立保健センター）［担当］岩井 

［電話］55-0301 ［FAX］55-0394 

E-mail： kenkousuishin@city.kawachinagano.lg.jp 

 



 
令和４年３月２３日 

令和３年度河内長野市保健問題対策協議会（書面開催）の結果 

 

＜協議会の成立＞ 

意見書提出委員 

     丹羽委員、浦山委員、伊木委員、肱岡委員、山口委員、森川委員 

     西村委員、泉谷委員、高井委員、生地委員、土居委員、船多委員 

     成山委員、溝端委員、御前委員、山田委員、三浦委員、大原委員 

  

令和４年２月２４日に送付いたしました保健問題対策協議会の書面開催については、委員１８名の

うち１８名の委員から意見書の提出がありました。委員の半数以上から提出があったことから本協議

会は成立しましたので（河内長野市保健問題対策協議会規程第５条第２項）、以下のとおり、結果を

お知らせします。 

 

１．会長、副会長の選出について 

異議なし １８名           異議あり  ０名 

 全会一致により事務局案を採用し、会長には、医師会会長である山口竜司委員、副会長には歯科医師

会監事である生地孝至委員、及び薬剤師会会長の船多大委員に決定いたしました。 

よろしくお願いいたします。 

２．令和３年度河内長野市保健事業実施状況 

意見なし １５名           意見あり ３名 

 保健センター移転による影響はないか。利用者にとって便利になったのか。 

 昨年より続く新型コロナウイルス感染症の流行拡大により、事業によっては人数などに制限を設けたも

のもありましたが、移転による利用者への影響はないと考えます。施設を集約したことによって、これまで

別の場所で実施していた乳幼児、妊産婦に関する事業については、ひとつの施設で実施することがで

き、よりきめ細かい支援が可能となったと考えます。今後も引き続き、市民にとって、身近な施設となるよ

う、事業内容の検討を続けて参りますのでよろしくお願いいたします。 

 

 こころの健康づくり啓発事業でパンフレットの配布場所は適当か。 

 こころの健康づくり啓発事業でのパンフレットは、図書館や市民交流センターの各トイレ（プライベー

トな空間で手に取りやすくするため）など市民が多く利用する場所に配架しています。若年層が相談

しやすい、SNSを利用した相談先を周知するため、若者向けの相談先を掲載したパンフレットを、若

い世代も多く利用する市内の薬局(47か所）やハローワークに配架しています。今後も引き続き、効

果的な周知について検討して参ります。 

 

別 紙 



 
 無料のＰＣＲ、または抗原検査を市の施設で市民が受けられるようにしてください。 

 大阪府は、１２月から感染への不安を持つ無症状者を対象に無料検査事業を開始し、本市でも検査

を実施する薬局等が順次増加しています。高齢者施設等においても、抗原定性検査キットの配布

や、従事者に対する定期ＰＣＲ検査が再開されています。また、発熱等の症状がある方が受診でき

る、診療・検査医療機関についても、増加し、３月中旬より医療機関名が公表されています。これら

のことから、必要とされる方の検査体制は確保されていると考えます。市といたしましては引き続き

検査体制等についての適切な情報提供に努めます。 

 

 薬剤師慰労金の交付、ありがとうございました。 

 新型コロナワクチン接種をはじめ、コロナの検査体制、相談、予防啓発等、さまざまな取り組みを実施

いただき、ありがとうございます。引き続きよろしくお願いいたします。 

 がん検診については受診率の目標が掲げられていますが、精度管理（精検受診率等）も同様に引き続

きよろしくお願いします。 

 全般、多岐にわたる事業ご苦労様です。さらに内容の濃いものになることを期待します。 

 

３．令和４年度河内長野市保健事業計画（案） 

意見なし  １８名           意見あり  ０名 

 

４．その他 

 その他ご意見はありませんでした。 

  貴重なご意見ありがとうございました。頂戴しましたご意見につきましては、今後の保健事業に活

かして参りますので、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。 
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